
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 54/2025                                 Guaíba, 13 de Janeiro de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  135/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  369/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Com relação ao sistema de cercamento eletrônico e as câmeras de monitoramento 

instaladas pela cidade, questiono:

1.Todas as câmeras do cercamento eletrônico instaladas nas entradas e 
saídas de Guaíba, em parceria com o Governo Estadual, estão em pleno 
funcionamento?
2.Existe algum índice de casos que demonstre a efetividade dessas câmeras, 
como, por exemplo, a recuperação de veículos furtados ou a prevenção de 
crimes?
3.O monitoramento dessas câmeras é realizado 24 horas por dia?
4.Quantas câmeras de monitoramento existem atualmente em operação em 
Guaíba, incluindo tanto o cercamento eletrônico quanto as câmeras 
instaladas em outras áreas da cidade?
5.Quantas dessas câmeras estão em pleno funcionamento e quantas estão 
inoperantes?
6.Qual é a justificativa para o fato de que algumas câmeras não estão 
funcionando? Quem é o responsável pela manutenção desses equipamentos 
e por que a manutenção não está sendo realizada de maneira adequada?
7.Há algum planejamento por parte do Executivo Municipal para a instalação 
de mais câmeras de monitoramento em áreas críticas da cidade, como 
praças, avenidas e locais de grande movimentação?
8.Existe um espaço ou centro de operações dedicado ao monitoramento em 
tempo real das câmeras, e há planos para integrar os agentes de trânsito da 
Prefeitura a esse sistema, possibilitando uma resposta mais ágil a situações 
emergenciais?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste  em  resposta  a proposição  369/2024  do  Vereador  Manoel 

Eletricista informamos que no momento a sala de videomonitoramento no 

prédio da Brigada Militar da Rua Serafim Silva, encontra-se em processo de 

reforma para  recebimento de uma sala  de  inteligência.  Paralelamente  a 

isso, houve um chamamento público para que as empresas especializadas 

em videomonitoramento e cercamento público opinassem no edital que será 

utilizado  para  edital  de  compra  e  aluguel  de  câmaras  e  demais 

equipamentos  necessários. Contando  com  a  costumeira  atenção  e 

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                        Claudia Pelegrino Jardim Pereira

                                                          Prefeita Municipal em exercício.

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA PELEGRINO 

JARDIM 

PEREIRA:0027160904

4

Assinado de forma digital por 

CLAUDIA PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:00271609044 

Dados: 2025.01.23 09:42:29 
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